



# Dartgemeinschaft Wagenrad

Dorfstrasse 2  
24872 Groß Rheide

## Turnierbericht

### Dartschlagerparty die 2te in Kappeln

Am Samstag den 09.03.2013 begann um 19:30 Uhr in der Kürbisklause in Kappeln das Turnier. Leider wieder mal nicht wie ausgeschrieben um 19:00, aber das hielt sich noch in Grenzen. Gespielt wurde der Modus 501 Master out im 32 doppel K.o auf 5 Dartautomaten.

Insgesamt spielten diesmal 38 Teilnehmer aus unterschiedlichen Ligen den Turniersieger unter sich aus. Wieder sorgte eine Turnierleitung mit Jörg für einen reibungslosen Ablauf. Diesmal lief es sogar besser als beim letzten Mal.

Die Dartgemeinschaft stellte diesmal fast 1/4 des Teilnehmerfeldes, denn wir machten fast 3 Autos voll um auch bei dem Turnier gute Plätze zu ergattern. Wir hatten ein starkes Aufgebot zu bieten. Mit Doofi, Blondit, Schlumpfi, Cheffe, Ypsi, Maverick, Hightower und Döösi insgesamt 8 Darter und natürlich unsere Tresenschnege, welche wieder für gute Stimmung sorgte und moralische Unterstützung für jeden Darter versprühte.

Für Döösi und Hightower lief der Start gar nicht gut und so verloren sie beide Spiele gleich zu Beginn. Nach Ihrem frühen Ausscheiden machten sie gemeinsame Sache mit unserer Tresenschnege und peitschten den verbliebenen Rest nach vorn. Cheffe und Ypsi schieden leider in Runde 4 aus und taten es den anderen dreien dann gleich.

Maverick kämpfte sich bis zum Spiel gegen Schlumpfi bis auf Platz 7 vor. Blondit, der ebenfalls dann gegen Schlumpfi sein starkes Turnier beenden musste, auf Platz 4.

Durch den Sieg gegen Blondit beendete Schlumpfi sein Turnier damit auf Platz 3.

Im Finale spielte jetzt unser Doofi gegen Andre, dem Turniersieger vom letzten mal. Es war ein spannendes und dazu Stimmungsvolles, von allen anderen Dartern hochgepeitschtes Turnier. Es wurde jeder Dart von beiden Spielern Umjubelt und laut gecallt. Alley Pally lässt grüßen. Doofi kam diese Stimmung sehr gelegen und er gewann das Finale gegen einen wieder mal stark spielenden Andre. Doofi zu deinem 1. Platz nochmal Glückwunsch.

Somit konnte die Dartgemeinschaft bei diesem Turnier 4 Spieler unter den TOP 10 platzieren. Ich denke dies ist ein Prima Ergebnis, auf das wir zu Recht stolz sein können. Im Anschluss an das Einzelturnier gab es für 2,-€ wieder die Möglichkeit an einem DYP teil

zu nehmen. Hier wurden die Partner durch Los entschieden. (Flummy konnte diesmal nach anfänglicher Schreckensphase doch entspannt teilnehmen) Ich gehe mal nicht näher darauf ein :o)! Von uns nahm auch hier jeder wieder teil und auch beim DYP konnte einer unserer Gemeinschaft gewinnen. Wer???? Na unser Cheffe. Glückwunsch hierzu wir sind stolz auf dich!

Das Ambiente in der Kürbisklause war für das Dartturnier diesmal nicht ganz so perfekt her gerichtet. Aber das lag weniger an der Motivation der Gastgeber. Es war einfach die knappe Vorbereitungszeit, da im Vorfeld eine Versammlung in der Kürbisklause zusammen saß.

Für das Leibliche Wohl war wieder gut gesorgt. Entweder man entschied sich fürs



# Dartgemeinschaft Wagenrad

Dorfstrasse 2  
24872 Groß Rheide

Sportliche Essen mit LaFlute und Currywurst Pommes, oder für ein gemütliches Abendessen mit Zigeunergulasch und Kartoffeln. Zum Nachtsch oder einfach so gab es Erdbeer,- oder Marzipantorte. Es war auf jeden Fall etwas Passendes dabei, sofern man Hunger hatte.

Das Teilnehmerfeld war wieder eine freundliche, spaßige Darterrunde. Inzwischen ist man schon bekannt in der größeren Dartwelt. Wir wurden sehr Herzlich begrüßt. Leider, war es uns diesmal nicht möglich als Schleiräder aufzutreten, da sowohl die Schleifischer als auch wir sehr zahlreich vertreten waren und die Tische nicht genügend Platz boten, um eine so große Gruppe unter zu bringen. Ich freue mich jedesmal, wenn ich Sie alle sehe. Für mich gehören die Schleifischer inzwischen zur Wagenrad Gemeinschaft. Aber auch andere waren interessiert an der Gemeinschaft und fragten viel.

Für mich steht weiterhin fest, Turniere müssen sein um Präsenz zu zeigen, als Gemeinschaft, um zu reifen als Spieler und um bereits vorhandene Freundschaften zu pflegen. Ich persönlich denke, dass wir auch weiterhin bei Turnieren vertreten sein werden.

Euer Maverick